
 

REQUERIMENTO Nº 167/2018 

 

 

 

            Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Coronel Pacheco - MG. 

 

Os Vereadores que a este subscrevem requerem que, após a tramitação regimental, seja 

encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal o seguinte Requerimento 

 

 

-Que a Prefeitura Municipal providencie o corte de algumas árvores que 

estão próximas a rede de energia elétrica na comunidade de Ribeirão de Santo 

Antônio. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Todas as vezes que chove, as árvores prejudicam a rede a fazendo assim 

com que a comunidade fique sem energia. 

 

 

Sala das Sessões “Dr. Tancredo de Almeida Neves”, 10 de dezembro de 2018. 

 

 

 

 

Felipe Fonseca Guerra 

Presidente 

 

 

 

  Fagner Florêncio dos Santos    Helder Campos Camilo   

                                     Vice-Presidente                          Secretário 

 

 

 

Ramon Teixeira Barbosa      Eder Rodrigues Lopes                                           

Vereador                              Vereador 

 

 

 

 

Marcos Aurélio Valério Venâncio               Raimundo Salema Ribeiro 

Vereador                                                Vereador 

 

 

 

Rafael Alberto Mourão         Davis Cristian de Landa 

Vereador                                       Vereador 



 


